

Opfikon, im Februar 2023

## **HERZLICHEN DANK**

all unseren Verwandten, Freunden und Nachbarn für die vielen Zeichen der Verbundenheit und des Mitgefühls, die wir beim Abschied unserer lieben

# **Rita Bräm Gerber**

erfahren durften.

Wir danken allen, die ihr mit dem Grabgeleit die letzte Ehre erwiesen haben und ihr im Leben mit Liebe begegnet sind.

Unser Dank gilt auch Herr Pfarrer Werder und dem Trompeter für die einfühlsame Abschiedsfeier.

Ebenfalls danken möchten wir allen die uns bei der Betreuung und der Pflege von Rita beigestanden sind.

Herzlichen Dank auch für die vielen tröstenden Worte, Blumen und Spenden für den Grabschmuck.

Die grosse Anteilnahme hat uns tief berührt.

In Dankbarkeit

Die Trauerfamilien